

武蔵ヶ丘北小学校だより

令和6年9月5日

校訓 なかよく かしこく たくましく

第10号 堺



さんさん  
燦々

## 前期後半が始まりました！

夏休みが終わり、前期後半が始まりました。

8月27日！子供たちが元気に登校できたのが何よりでした。大きなけがや事故の連絡もなく、元気に登校してくる姿を見て、うれしく思いました。それぞれたくさん思い出を作り、前期後半の目標も立てたと思います。自分にできることを一つずつ増やし、一步前進してもらいたいと思います。学校が始まってから、二日後に休校となりましたが、大きな被害の報告もなく、よかったです。

前期後半の開始式では、あいさつについてお話をしました。私が夏休みに受けた研修で、企業の方がどのような人材を採用したいかという話を聞く機会がありました。そのお話の中で、「あいさつができる人」だと伺いました。採用面接を行う際に、面接の時には大きな声であいさつをするけれど、会社に入ってくる時には、小さな声でまるで別人のようだったという話を聞きました。練習している面接ではできるけれど、日頃やっていないあいさつはできないということです。人と人をつなぐあいさつ！武北の子供達には、ぜひあいさつができる人になってほしいと思います。学校全体で取り組んでいきます。

## 給食室の工事が始まりました。ご迷惑をおかけします。

6月に新校舎が完成したところですが、8月下旬から給食室の工事が始まりました。来年の3月に完成予定となっています。工事のための車両の出入りがありますが、子供たちの安全を第一に、関係者で協議を行い進めていきたいと思っています。また、工事が始まったため、来客用の駐車場の確保が難しい状態です。駐車可能な場所は、安全安心メールでお知らせしたとおりです。十分な駐車場確保ができずご迷惑をおかけしますが、ご理解とご協力をお願いします。

## 陽光(さん)とかがやくみらいっ子週間お世話になります！

菊陽町の幼・保等、小、中連携協議会の取組として、陽光(さん)とかがやくみらいっ子週間の取組をお願いしています。大変お世話になります。子供たちは、夏休みが終わり、学校生活のリズムを取り戻している時期だと思っています。生活習慣を整えることと学力には、関連があると言われています。生活リズムを整え、充実した学校生活を送れるよう、ご家庭でお子さんと一緒に取り組みの振り返りをさせていただけたらと思います。ゲームなどは時間を決めてするようにし、睡眠、食事、休養がしっかりとれるようにお願いします。